

ブラックロック、日本における クライアント・ビジネス部門 共同部門長に須永真人氏を任命

2023年5月26日 (東京)- ブラックロックは本日、2023年7月3日付で須永真人氏がブラックロック・ジャパンのクライアント・ビジネス部門 共同部門長に就任する予定となりましたことを、お知らせいたします。

須永氏は、近く予定されている NISA 制度の拡充や、政府の「資産所得倍増プラン」に沿った様々な施策が見込まれることを背景に、日本における販売会社との戦略的関係の強化を牽引します。また、i シェアーズやインデックス投資事業と連携し、富裕層や機関投資家への ETF やインデックス商品の導入を加速していきます。

ブラックロックのウェルス部門アジア・パシフィック地域責任者であるジェームズ・レイビーは、次のように述べています。「ブラックロックがアジア・パシフィック地域で成長していく上で、日本は極めて重要な役割を担います。日本の金融業界における深い知見を有し、市場を深く理解する須永氏を迎え、日本のお客様のお役に立てることを大変嬉しく思います。市場急変の局面が頻発する現下、ブラックロックは、お客様がポートフォリオ全体をご自身の意図に沿う形で効率的に構築できるよう、最大限サポートさせていただく所存です」。

ブラックロック・ジャパンの代表取締役社長 CEO の有田浩之は、次のように述べています。「政府が資産運用による国民の資産形成を強く後押ししているなか、日本の金融市場を深く理解する須永氏の知見は大いなる意味を持ちます。彼とともに、ウェルスのお客様に最適なソリューションを提供すべく力を注いでまいります」。

須永真人氏は、「ブラックロックの一員としてお客様と緊密に連携し、ブラックロックの幅広いソリューションがお客様の投資目標の達成にどのように貢献できるかを探求していくことを、心から楽しみにしています」と述べています。

国内金融業界で約 20 年にわたる経験を有する須永は、直近ではモルガン・スタンレー・インベストメント・マネジメントの日本法人で営業部門の共同責任者を務めました。また、ゴールドマン・サックス証券、ソシエテ・ジェネラル証券、大和証券など、国内外の大手金融機関にも勤務していました。

以上

本資料に関するご留意事項

本資料は、報道機関向けのプレスリリースとして作成した資料であり、金融商品取引法に基づく開示資料ではありません。また、投資勧誘を目的として作成したものではありません。

ブラックロックについて

ブラックロックのパーパス¹は、より多くの方々が豊かな生活を送ることができるよう、サポートすることです。お客様の資金を預かり運用するフィデューシャリーとして、また金融テクノロジーにおけるリーダーとして、お客様の目標実現に必要なソリューションを提供しています。2023年3月末現在、運用資産残高はグループ全体で総額 9.09 兆米ドル（約 1,210 兆円²）にのぼります。

ブラックロック・ジャパン株式会社

金融商品取引業者 関東財務局長（金商）第 375 号

加入協会 / 一般社団法人 日本投資顧問業協会、一般社団法人 投資信託協会、日本証券業協会、一般社団法人 第二種金融商品取引業協会

ホームページ www.blackrock.com/jp/

〒100-8217 東京都千代田区丸の内一丁目 8 番 3 号 丸の内トラストタワー本館

Tel. 03-6703-4100（代表）

¹ パーパスとは、企業が何のために存在するのか、企業の社会における存在意義をさします。

² 1ドル=133.090円で換算。